

Sambangi Ponpes Al-Fatah Temboro, Babinsa Komsos Dengan Tamu Santri Luar Negeri, Ini Yang Disampaikannya

Raditya - MAGETAN.WARTAMILITER.COM

Jan 2, 2025 - 10:17



Sambangi Ponpes Al-Fatah Temboro, Babinsa Komsos Dengan Tamu Santri Luar Negeri, Ini Yang Disampaikannya

MAGETAN. – Babinsa Sertu Basarudin, Koramil 0804/07 Karangrejo melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) Bersilaturahmi dengan Tamu Santri Luar Negeri di Pondok Pesantren Al-Fatah Temboro Kec. Karas Kab. Magetan.

Kamis (02 Januari 2025)

Menurut Sertu Basarudin Komsos adalah salah satu tugas pokok Babinsa sebagai Apkowil dengan tujuan berinteraksi dengan semua komponen masyarakat binaan sehingga terjalin kedekatan serta kerjasama yang baik sehingga membantu keberhasilan tugas Babinsa.



Dalam kegiatan komsos ini, diharapkan dapat terjalin hubungan silaturahmi yang baik dengan warga binaan yang baru datang ataupun yang sudah lama tinggal di Pondok Pesantren Temboro. Selain itu pula, kita berharap dapat sharing dan menerap ilmu Agama dengan sebaik-baiknya. Pungkas Sertu Basarudin

“Babinsa berinteraksi langsung untuk memberikan motivasi dan arahan kepada Tamu santri yang datang dari dalam negeri ataupun luar negeri untuk memberikan semangat dalam saling menjaga kerukunan,” tuturnya.

Dalam rangka menambah wawasan dan experience santri terhadap dunia internasional, santri Pondok Pesantren Al Fatah temboro akan melakukan kegiatan Study Abroad (Kunjungan luar negeri) dan Student Exchange (Pertukaran pelajar ke luar negeri) dengan mengunjungi beberapa lembaga pendidikan dan objek wisata yang ada di Pakistan.



Ditempat terpisah Danramil 0804/07 Karangrejo Kapten Inf Kiswanto S.E. mengatakan, sebagai aparat kewilayahan Babinsa harus mampu menjalin silaturahmi dan komunikasi yang baik dengan warga binaan sehingga tercipta kedekatan tanpa jarak dalam pelaksanaan tugas.

“Dengan demikian Babinsa bisa melihat langsung kondisi wilayah binaan yang meliputi data demografi, geografi dan kondisi sosial masyarakat di wilayah sehingga dapat mencari solusi untuk mengatasi setiap masalah dan kesulitan yang dialami masyarakat,” jelas Danramil (R 07)